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ご意見・ご要望
ありがとうございました。
　「市長と話し合う会」でいただい
たご意見・ご要望は、今後の市政
に反映させていきます。
　また、市政へのご意見・ご要望
は各公共施設に備え付けの「市長
への手紙」、または、FAX、Eメー
ルでも随時受け付けています。

お問い合わせは、
市秘書広報課（３階）
☎（20）1512、5（20）1601
kouhou@city.mobara.chiba.jp へ。

市長と話し合う会
平成24年度　市長と話し合う会

◆出席者数等状況
開　催　日 出席者 質問者数 質問・要望件数

市役所市民室（昼） 11月 4日㊐ 55人 17人 37件
本 納 公 民 館 11月10日㊏ 33人 10人 23件
合 計 ２回実施 88人 27人 60件
・平成23年度の出席者数： 80人・質問者数 35人・質問件数 58件

◆施策体系ごとの質問・要望件数
市民室（昼） 本納公民館 合　計

教 育 文 化 4 1 5
健 康 福 祉 6 2 8
生 活 環 境 7 2 9
都 市 基 盤 6 6 12
産 業 振 興 4 5 9
市 民 自 治 10 7 17
そ の 他 0 0 0
合 計 37 23 60

皆
様
か
ら
意
見
を
い
た
だ
き
、
市

政
に
反
映
さ
せ
ら
れ
る
よ
う
に
、

で
き
る
限
り
自
治
会
回
覧
や
広
報

も
ば
ら
に
よ
り
、
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ

メ
ン
ト
の
実
施
に
つ
い
て
周
知
を

図
っ
て
ま
い
り
ま
す
。

Ｑ
七
夕
ま
つ
り
に
つ
い
て
各

企
業
の
も
ば
ら
阿
波
お
ど

り
は
、
せ
っ
か
く
練
習
し
て
い
る

の
に
、踊
る
区
間
、時
間
が
短
い
。

も
っ
と
踊
り
を
楽
し
め
る
よ
う
に

し
て
ほ
し
い
。

　
ま
た
、
七
夕
飾
り
が
淋
し
い
の

で
、
各
学
校
や
福
祉
事
務
所
へ
協

力
し
て
も
ら
い
、
飾
り
を
増
や
し

て
ほ
し
い
。
ま
た
、
そ
の
際
、
折

り
紙
な
ど
の
助
成
を
し
て
は
ど
う

で
し
ょ
う
か
。
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も
ば
ら
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波
お
ど
り
」

に
つ
い
て
は
、
本
年
度
は

周
回
コ
ー
ス
に
し
て
５
会
場
で
実

施
し
ま
し
た
。
行
程
は
、
会
場
を

分
散
し
て
で
き
る
だ
け
多
く
の
観

光
客
に
楽
し
ん
で
も
ら
え
る
よ
う

工
夫
し
て
い
ま
す
。
区
間
や
時
間

の
長
さ
に
つ
い
て
は
、
猛
暑
の
中

で
あ
り
ま
す
の
で
、
踊
り
手
の
体

調
を
配
慮
し
て
設
定
し
て
お
り
ま
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▲�大観衆で盛り上がる「もばら阿波おどり」

す
の
で
ご
理
解
く
だ
さ
い
。

　

七
夕
飾
り
の
数
は
、
商
店
街
の

空
き
店
舗
増
加
等
に
伴
い
減
少
し

て
お
り
、実
行
委
員
会
と
し
て
も
、

大
き
な
課
題
と
し
て
捉
え
て
い
ま

す
。
現
在
は
、
各
商
店
街
の
「
共

同
装
飾
」
と
市
内
企
業
の
協
力
に

よ
る
「
企
業
装
飾
」
や
中
学
校
と

高
等
学
校
に
よ
る
「
学
校
装
飾
」

を
実
施
し
て
い
ま
す
。
今
後
は
、

こ
れ
ま
で
同
様
、
商
店
街
、
企
業
、

学
校
に
ご
協
力
い
た
だ
く
と
と
も

に
、
市
民
サ
ー
ク
ル
な
ど
の
各
種

団
体
に
も
竹
飾
り
の
協
力
を
い
た

だ
く
な
ど
さ
ま
ざ
ま
な
工
夫
を
し

て
、
七
夕
装
飾
の
充
実
を
図
っ
て

ま
い
り
ま
す
。

Ｑ
安
価
で
利
用
で
き
る
プ
ー

ル
が
あ
る
と
い
い
の
で

す
が
。
例
え
ば
小
学
校
の
プ
ー

ル
を
児
童
が
使
わ
な
い
と
き
に
、

５
０
０
円
か
６
０
０
円
く
ら
い
で

使
わ
せ
て
い
た
だ
い
て
、
一
般
市

民
の
人
た
ち
の
ス
ポ
ー
ツ
活
動
推

進
に
少
し
で
も
寄
与
し
て
い
た
だ

け
た
ら
と
思
う
の
で
す
が
。

Ａ
小
学
校
の
プ
ー
ル
の
一
般

市
民
の
利
用
に
つ
い
て
で

す
が
、
利
用
料
金
を
い
た
だ
く
に

し
て
も
プ
ー
ル
の
水
質
を
保
つ
等

の
維
持
費
や
管
理
費
等
の
問
題
が

あ
り
、
な
お
か
つ
、
利
用
者
が
た

く
さ
ん
で
な
く
一
部
の
何
人
か
と

い
う
こ
と
に
な
り
ま
す
と
な
か
な

か
難
し
い
か
と
考
え
ま
す
。

　

い
ろ
い
ろ
な
考
え
方
が
あ
る
と

思
い
ま
す
の
で
、
検
討
さ
せ
て
い

た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

※
今
回
開
催
さ
れ
た
「
市
長
と
話

し
合
う
会
」
の
記
録
は
、
１
月
16

日
か
ら
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
公
開

し
ま
す
（
市
ト
ッ
プ
ペ
ー
ジ
新
着

情
報
か
ら
リ
ン
ク
で
ご
覧
い
た
だ

け
ま
す
）。

　

な
お
、
公
開
す
る
記
録
は
、
個

人
情
報
等
へ
の
配
慮
に
よ
り
、
一

部
修
正
し
て
い
ま
す
の
で
ご
了
承

く
だ
さ
い
。




